



AU QUOTIDIEN, SOLIDARITÉS SOCIALES

Insertion par la Culture - L'Artothèque s'expose à l'espace Diderot

Rebondir grâce à la création, permettre à l'Art d'inspirer son avenir : c'est que les bénéficiaires du Revenu de solidarité active (RSA) habitant dans les quartiers de Nîmes-Valdegour-Pissevin, se voient proposer avec l'exposition "L'Artothèque sud s'expose, une action d'insertion par la culture", accueillie à l'espace Diderot du 16 décembre 2025 au 23 février 2026

Publié le 17/12/2025 -



En invitant l'association Artothèque sud à exposer dans ses locaux de l'espace Diderot, le Service social territorial et le Service territorial de l'insertion de Nîmes-ouest veulent inspirer, faire réagir, échanger en toute convivialité et montrer que l'univers des Ateliers et chantiers d'insertion est très varié.

Une démarche innovante d'insertion par la culture, rendue possible grâce à l'association Artothèque Sud, à la fois agence de communication et artothèque. Elle offre aux bénéficiaires du RSA la possibilité de découvrir des métiers liés à la communication graphique, à l'audiovisuel et à l'organisation d'expositions. Cette initiative vise à favoriser la découverte de nouveaux horizons professionnels, à créer du lien social et à encourager la mobilisation vers l'emploi, tout en valorisant la richesse culturelle du territoire.

Rendre l'art accessible à tous

L'exposition « L'Artothèque Sud s'expose » présente une sélection d'estampes et d'œuvres issues de la collection de l'Artothèque Sud de Nîmes. Cette sélection, réalisée par les équipes du Conseil départemental, met en lumière des thématiques en résonance avec le territoire de Pissevin-Valdegour : famille, liens sociaux, dynamiques économiques et diversité culturelle.

Le public peut y découvrir des œuvres de grands noms tels que Fernand Léger, Salvador Dalí, Jean Hugo, Marina Abramović, Vincent Bioulès, Saehan Parc, Martin Lartigue, Martine Rassineux, Luc Bouzat, Sophie Visier et Jean-Baptiste Hugo. L'exposition illustre la pluralité des approches artistiques, entre art figuratif et démarches plus abstraites, et rappelle l'ambition première d'une artothèque : rendre l'art accessible à tous et encourager le dialogue entre œuvres, territoire et publics.



Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi

- *Hôtel du département : de 8h00 à 17h00*
- *Maison départementale : de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00*
- *Standard Tél.: 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30.*

2 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76